
Punto n.6

INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  ANIMALI  SAMUELE  DEL
GRUPPO CONSILIARE JESI IN COMUNE-LABORATORIO SINISTRA, AD OGGETTO:
CRONOPROGRAMMA SPOSTAMENTO FONTANA

Premesso che:

- da immagini pubblicate nelle scorse settimane si desume l’avvenuto inizio dei lavori per
lo spostamento della Fontana delle leonesse;

-  l’amministrazione  intende  procedere  avendo  cura  di  rispettare  i  termini  stabiliti  nel
testamento Morosetti e comunque “in ogni caso”;

- non risultano approvati progetti di risistemazione delle due piazze interessate;

- la fontana verrà posizionata in un punto diverso da dove attualmente si trova il mosaico
(incrocio delle diagonali presenti sulla pavimentazione), che comunque verrà rimosso;

-  non  verrà  riprogettata  Piazza  Federico  II,  ma  soltanto  ripavimentata  la  parte  oggi
sottostante la fontana;

SI CHIEDE

Se i fatti illustrati siano veri e, nel caso, quale sia il cronoprogramma dello spostamento
(consegna del cantiere, data inizio lavori, data termine lavori ecc.) e della realizzazione
dell’assetto definitivo delle due piazze.


